

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - LE 29 MAI 2020
Ouverture des centres de loisirs ARCHE Agglo cet été



Les ALSH (accueils de loisirs sans hébergement) gérés par ARCHE Agglo seront ouverts cet été. Ils fonctionneront selon des modalités particulières.

Les ALSH de Tournon-sur-Rhône et de Saint-Félicien fonctionneront du 6 juillet au 28 août prochain dans des conditions adaptées du fait de la crise sanitaire. Ils ouvriront uniquement à la journée de 7h30 à 18h30 (pas de sortie extérieure en car).

Ainsi, concernant Tournon-sur-Rhône :

- École du quai Saint-Exupéry : accueil de 30 enfants répartis en 3 groupes pour les 3-6 ans et les 7-10 ans.
- École Vincent d'Indy : accueil de 30 enfants répartis en 3 groupes pour les 6-10 ans et les 11-14 ans.

Concernant Saint-Félicien :

- École publique : accueil de 20 enfants répartis en 2 groupes pour les 3-14 ans.

Dernier délai pour les inscriptions : vendredi 19 juin à 12h.